

27. Mai 2025

Aufsichtsrat der HGK AG entscheidet sich für Steffen Bauer als CEO-Nachfolger von Uwe Wedig

Köln. In der Sitzung des Aufsichtsrats der Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) am 26. Mai 2025 wurde mit deutlicher Mehrheit beschlossen, alle erforderlichen Schritte für eine zeitnahe Bestellung von Steffen Bauer, CEO der HGK Shipping GmbH, zum künftigen CEO der HGK AG in die Wege zu leiten. In der gleichen Sitzung gab Susana dos Santos Herrmann ihren Rücktritt als Vorsitzende des HGK-Aufsichtsrats bekannt. Der stellvertretende Aufsichtsratsvorsitzende Dirk Michel übernimmt kommissarisch die Leitung des Gremiums.

„Wir freuen uns, dass der Aufsichtsrat mit seinem klaren Votum den Weg für die Aufnahme der Vertragsverhandlungen mit Steffen Bauer freigemacht hat. Wir verfügen mit ihm über einen ausgewiesenen Branchenexperten, dem wir die Leitung der HGK AG anvertrauen wollen. Er überzeugt durch moderne Führung und Kompetenz und wird die erfolgreiche Entwicklung der HGK AG fortsetzen“, erklärt Dirk Michel. Der amtierende CEO der HGK AG, Uwe Wedig, scheidet zum 30. September 2025 aus dem Unternehmen aus, da er dann das Rentenalter erreicht hat.

In der heutigen Sitzung des Kölner Stadtrats (27. Mai 2025) soll darüber beraten werden, wer auf Frau dos Santos Herrmann im Aufsichtsrat der HGK AG nachfolgt. Die Hauptversammlung mit Vertretern der Eigentümer aus dem Stadtwerke Köln Konzern, der Stadt Köln und dem Rhein-Erft-Kreis entscheidet dann über die Nachbesetzung des Aufsichtsrats.

Kontakt:

Christian Lorenz, HGK-Pressesprecher

Tel. +49 221 390 11 90 | Mob. +49 178 839 03 20 | christian.lorenz@hgkgroup.de